

28 joueurs cubains de baseball suivent une base d'entraînement au Mexique



La Havane, 9 avril, (RHC).- Une sélection cubaine de baseball formée de 28 joueurs vient de partir pour le Mexique.

Ils vont suivre là-bas une base d'entraînement dans des conditions de hauteur.

Peu avant de prendre l'avion, leur manager, Rey Vicente Anglada, a déclaré à la presse que ses disciples, pour la plupart des jeunes joueurs, sont enthousiasmés à l'idée de tirer profit au maximum de cette préparation.

Il a précisé que l'essentiel est d'atteindre les objectifs proposés pour cette étape.

Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs et Roberto León Richards, président du Comité Olympique de Cuba ont pris congé du groupe de sportifs cubains à l'aéroport international de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/187966-28-joueurs-cubains-de-baseball-suivent-une-base-dentrainement-au-mexique>



Radio Habana Cuba